ESTRUCTURA DE COSTES



Los costes más importantes de nuestro proyecto serían aquellos necesarios para fabricarlo, el chip, el balón y el coste de la fabricación, que, aunque es un gasto mínimo ya que solo es introducir el chip en el balón, es un gasto igual y hay que tenerlo en cuenta.

En nuestra empresa podemos afrontar todo tipo de costos, pues podemos inyectar el capital necesario para que nuestro trabajo llegue al éxito.

En nuestro producto los costes fijos lo forman: el balón, el chip, el capital y el coste de fabricación.



Nuestro proyecto puede alcanzar el éxito ya que ofrecemos un producto de mucha calidad a un precio razonable, así logramos satisfacer al completo a nuestros clientes y fidelizarlos.

En nuestro proyecto se ha inyectado al principio una cierta suma de dinero (5.000€ (1.666,67€ cada integrante)) para afrontar los gastos principales para poder crearlo y lograr que gracias a la compraventa del producto poder persistir gracias a eso sin tener que inyectar más capital. Después de realizar todos los gastos principales se pueden encontrar más gastos como el de producción o fabricación, y también la compra del material (el balón y el chip) pero estos costos



entran dentro de los gastos principales para iniciar nuestro proyecto.